

Mag Centre, 1^{er} décembre 2015

Jean-Pierre Sueur intervient pour les Chèques postaux à La Source

mardi, 1 décembre 2015

[J'aime](#) [Partager](#) 20 [Tweet](#) [G+](#) 0 [D](#) [L](#) [★](#)



Jean-Pierre Sueur

Lors de la séance des questions orales au gouvernement, Jean-Pierre Sueur a interpellé ce mardi le gouvernement sur le devenir des Chèques Postaux à La Source. Le gouvernement a répondu que les emplois seront « maintenus » et qu'il demandait à la Banque Postale de privilégier le maintien des Chèques à La Source. « *y compris en envisageant la construction d'un nouveau bâtiment sur le site actuel* ».